

23.09.2009

**Postulat**

von Markus Schwyn (PFZ)  
und Susi Gut (PFZ)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Informationspolitik der Asylorganisation Zürich AOZ verbessert werden kann.

**Begründung:**

Rund um das Asylzentrum im ehemaligen Hotel „Atlantis“ hat die AOZ ungenügend informiert. Die AOZ hat die betroffene Bevölkerung nur ungenügend und bei den Verlängerungen überhaupt nicht informiert. Die Bevölkerung, welche mit ihren Steuern die AOZ finanziert, hat ein Anrecht auf Information. Der Stadtrat der Stadt Zürich muss diesbezüglich bei der AOZ Einfluss nehmen.

